
 
 

 

 

 
 

La Spezia, 10 ottobre 2023 
 

 

 

 

come anticipato, Ti ricordo che nel pomeriggio di mercoledì 18 ottobre, presso l’Auditorium 
dell’Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale - Giorgio S. Bucchioni -, si svolgerà 
l’Assemblea pubblica di Confindustria La Spezia dal titolo “La Spezia + 10 anni: sviluppo, 
innovazione e sostenibilità – il ruolo delle imprese nella crescita del territorio” 
 
L’Assemblea, sia essa convocata in forma pubblica o privata, è sempre il momento più importante 
della vita della nostra Associazione, in quanto rappresenta una opportunità di confronto e 
conoscenza fra noi associati. 
 
Il tema che sarà affrontato in questa occasione riguarda la profonda trasformazione che 
caratterizzerà la nostra provincia nell’ambito dei prossimi anni; argomento che riteniamo di grande 
rilievo per il nostro intero contesto territoriale.  
 
Nei prossimi anni, infatti, le progettualità e le iniziative che si svilupperanno, alcune delle quali già 
in corso, contribuiranno ad un radicale cambiamento economico, sociale e culturale del nostro 
territorio, con una portata probabilmente mai sperimentata in precedenza. 
 
Ormai da tempo abbiamo intrapreso una politica associativa che contribuisca ad accrescere in 
ambito locale la consapevolezza del nuovo ruolo economico e sociale assunto dall’impresa, oltre 
ovviamente a porre al centro del dibattito politico/istituzionale le necessità del mondo 
imprenditoriale.  
 
Il fulcro della strategia è sempre lo sviluppo economico, con una visione però a più ampio raggio, 
che porti a considerare l’impresa non solo una attività creatrice di benessere, ma anche un soggetto 
che contribuisce alla crescita sociale e culturale di un territorio. 
 
Per questo motivo, anche grazie al supporto fornito da «The European House Ambrosetti», la nostra 
Assemblea rappresenterà l’occasione per presentare uno Studio Strategico che, attraverso la 
raccolta delle opportunità possibili, illustrerà l’impatto trasformativo atteso ed i conseguenti benefici 
che possono derivarne per il nostro contesto locale. 
 
La presentazione pubblica dello studio, a nostro avviso, deve essere l’inizio di un percorso di 
approfondimento e di analisi che dovremmo attivare sia al nostro interno sia verso l’esterno con i 
nostri interlocutori, ad ogni livello. 
  
Data l’importanza dell’evento, Ti invito caldamente a partecipare, anche per mandare un segnale 
forte ai rappresentanti delle Istituzioni che saranno presenti, sulla necessità di avere una visione 
condivisa del futuro del nostro territorio e sull’indispensabile ruolo che dovranno svolgere le 
imprese. 
 
Un caro saluto, 
 

Mario Gerini 
 
_____________________ 
Alla cortese attenzione 
Titolare e/o Legale Rappresentante 
Aziende associate 
Loro e-mail 

 


